
Herr Siegfried Schneider aus Meckenheim interessiert die Wirtschaftlichkeit des 

geplanten Windparks. Er führt hierzu ausführlich aus. 
 

Bezüglich des geplanten Windparks fragt Herr Schneider nach, wer die 

Wirtschaftlichkeitsberechnung überprüft habe.  

 

Der 1. Betriebsleiter der Stadtwerke Meckenheim führt hierzu aus, dass die 

Wirtschaftlichkeitsberechnung durch den Fachbereich 61 geprüft worden sei. Eine 
Abwägung   könne er im Stadtwerkeausschuss hierzu  nicht treffen, zumal ihm die 

entsprechenden Unterlagen am heutigen Abend nicht vorlägen. Seine Fragen 

würden jedoch Gegenstand des Abwägungsbeschusses und damit im 

Stadtentwicklungsausschuss geklärt werden können.  

 
 

Herr Schneider fragt ergänzend nach, ob es richtig sei, dass, sofern eine  

Wirtschaftlichkeit nicht gegeben sei,   kein Vorrang für die  Windkraft bestehe.  

 

Wenn dies wirklich der Fall sein würde und der Bebauungsplan beschlossen würde, 
wäre dieser nach Ansicht von Herrn Witt angreifbar. 

 

Herr Schneider bedankt sich bei Herrn Witt für die Ausführungen. 

 

 


